

## Lomas Bayas informa sobre el impacto del sismo del 6 de marzo en sus Instalaciones

*Antofagasta, jueves 6 de marzo de 2025.* – Hoy, a las 13:21 horas, un sismo de magnitud 6.0 afectó las instalaciones operativas de Minera Lomas Bayas. Inmediatamente, se activaron todos los protocolos de emergencia y seguridad para garantizar la integridad de las personas, los equipos y la infraestructura.

- **Seguridad de las personas:** No se registró ninguna afectación a las personas. Inmediatamente ocurrido el evento, el personal fue evacuado a los puntos de encuentro de emergencia designados en cada sector.
- **Impacto en la mina:** Debido al desprendimiento de rocas de distinto tamaño, se registró daño material a dos camionetas sin ocupantes en su interior, de la empresa contratista Enaex, que se encontraban estacionadas en uno de los rajos de la mina. Nuestro equipo realizó una acuciosa revisión de zonas de riesgo, sumado a los protocolos de monitoreo de la estabilidad de los taludes, los que se mantuvieron en todo momento operativos, sin activaciones adicionales.
- **Planta:** No se reportaron impactos mayores y de forma preventiva se generó una restricción temporal de ingreso a las pilas por un período de 6 horas. Todo esto según el protocolo de emergencia vigente.
- **Infraestructura:** Se registró el corte de un cable de línea eléctrica, lo que causó la desenergización de varias instalaciones. El suministro fue restablecido a las 17:30 horas.

Las consecuencias de este evento en su origen no controlable han sido atendidas adecuadamente en Lomas Bayas; por lo mismo, queremos reconocer la pronta acción segura del personal en faena. Continuamos monitoreando la situación y tomando las medidas adecuadas para el cuidado de la integridad del personal y la infraestructura.